



LE
BUONE
SOSTE

BORGHI E CITTÀ D'ARTE

OSPITALITÀ D'ECCELLENZA GREAT PLACES TO STAY
GASTFREUNDSCHAFT DER LUXUSKLASSE

G R I B A U D O

PADOVA

methis

Padova, città ricca di cultura e di fascino, raffinata e discreta, racchiude all'interno delle sue mura cinquecentesche un ricco patrimonio storico e artistico. Eventi, incontri, manifestazioni e mostre la rendono dinamica e vitale: sa offrire e offrirsi al visitatore in maniera originale ed esclusiva. Qui nasce il Methis, a due passi dal centro storico, immerso nell'oasi verde della Specola. Non il solito albergo classico, ma una struttura d'avanguardia sia nell'arredamento che nella gestione. I diversi ambienti, infatti, si ispirano al tema dei quattro elementi, terra, fuoco, acqua e aria: dall'elemento più pesante e materico, la terra, per il primo piano, per salire al quarto piano con quello più etereo, l'aria. Le 52 camere e le 7 junior suites sono state studiate per riproporre il comfort e l'intimità della casa attraverso cromatismi particolari e atmosfere suggestive. Chi sceglie la suite potrà godere dell'incantevole vista panoramica dalla terrazza. A disposizione degli ospiti una attrezzata palestra con personal trainer, massaggi shiatsu e ayurvedici.

Padova is a city that is rich in culture and charm. It is elegant and discreet and guards its rich historical and artistic heritage inside its 5th century walls. Events, meetings, fairs and shows make it dynamic and lively. It knows what to offer visitors and how to offer it with flair and originality. Here is the Methis, a stone's throw from the city centre, surrounded by the green oasis of the Specola. It isn't just your regular hotel, but an avant-garde place to stay both for its décor and management. The different rooms, in fact, are inspired by the four elements: earth, fire, water and air. From the heaviest and most material element, earth, on the first floor and going up to the fourth floor to the heavens, air. The 52 bedrooms and seven junior suites have been designed to offer home comforts and cosiness, through emphasising certain colours and creating a charming atmosphere. Whoever chooses the suite can enjoy the spell-binding panoramic views from the terrace. Guests can use a fully equipped gym with personal trainer and enjoy shiatsu massages and Ayurvedics.

Padua, eine alte Kulturstadt mit einem besonderen Charme und vielen Kunstschätzen innerhalb ihrer Mauern aus dem 15. Jht. ist eine ausgesprochen dynamische Stadt: Events, Veranstaltungen unterschiedlichster Art. Ganz in der Nähe des historischen Stadtzentrums eingebettet in die grüne Oase der Specola steht das Methis. Es ist ein hinsichtlich Ausstattung und Geschäftsführung ganz besonderes Hotel. Die verschiedenen Räumlichkeiten inspirieren sich an den vier Elementen, Erde, Feuer, Wasser und Luft: vom erdverbundenen ersten Stock bis hin zum luftigen vierten Stock. Mit ihren Farben und der besonderen Atmosphäre bieten die 52 Zimmer und 7 Junior Suites den Komfort und die Intimität eines Privathauses. Wer sich für eine Suite entscheidet, kann den herrlichen Blick von der Terrasse genießen. Den Gästen zur Verfügung ein Fitness Centre mit Personal Trainer, Shiatsu und Ayurveda.



Padova, riviera Paleocapa 70
tel. 049.8725555 - fax 049.8725135 - info@methishotel.com - www.methishotel.com
Camere: doppie 52, junior suites 7
Prezzi: doppia € 158/200, junior suite € 300/400